



Málaga, 24 de abril de 2012

EDUCACIÓN INVIERTE MÁS DE 430.000 EUROS DEL PLAN OLA EN REFORMAR Y MEJORAR TRES CENTROS EDUCATIVOS DE MARBELLA, ARENAS Y ALOZAINA

La Consejería de Educación, a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos, licita obras de mejora en los colegios de Infantil y Primaria Vicente Aleixandre (Marbella) y Ramón María del Valle Inclán (Arenas) y en el Instituto de Educación Secundaria Serranía (Alozaina), que beneficiarán a 1.395 estudiantes

La Consejería de Educación de la Junta de Andalucía, a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE Andalucía), ha hecho pública la licitación de obras de reforma y mejora en tres centros educativos de la provincia de Málaga dentro del Plan de Oportunidades Laborales de Andalucía (Plan OLA). Se trata del colegio de Infantil y Primaria Vicente Aleixandre de Marbella, el CEIP Ramón María del Valle Inclán de Arenas y el Instituto de Educación Secundaria Serranía de Alozaina. Las intervenciones en estos centros han sido presupuestadas en 435.454,94 euros y generarán en torno a 37 puestos de trabajo.

En el CEIP Vicente Aleixandre de Marbella se eliminarán las barreras arquitectónicas mediante la instalación de un nuevo ascensor que comunicará las cuatro plantas del edificio principal. Se mejorarán también los accesos y recorridos exteriores con la colocación de una rampa y escaleras que facilitarán la comunicación entre los patios de recreo. Además, se acometerán mejoras en la urbanización del centro gracias a la creación de una nueva conexión entre el edificio de Infantil y el principal, que estarán unidos mediante una nueva pasarela, la cual se cubrirá con estructura metálica, y se eliminarán los resaltes en las zonas de juego. Los aseos también serán reformados, ya que se sustituirá la solería y las puertas de algunos de los núcleos del edificio principal. Los acabados interiores contarán con un nuevo pavimento en el espacio usado como gimnasio y, por último, se colocará un nuevo vallado en algunas zonas del perímetro de la parcela escolar.

El presupuesto de estas actuaciones es de 195.468,13 euros y el plazo de ejecución, de dos meses. De estas obras se beneficiarán los 787 alumnos y alumnas matriculados en el centro en el presente curso escolar, de los cuales 244 pertenecen a Infantil, 494 a Primaria, cinco a Educación Especial Específica, 26 a Educación Especial Integración y 18 a Audición y Lenguaje.

En el CEIP Ramón María del Valle Inclán de Arenas se acometerá una reforma integral de los aseos y se ejecutará una escalera de emergencia metálica exterior. Se sustituirán también las ventanas de carpintería metálica por nuevas unidades de aluminio lacado y vidrios tipo climalit y compacto para proteger de la entrada de luz. Los aseos exteriores adosados al despacho de Dirección se adecuarán para convertirlos en aseos de profesorado y de alumnado con entrada directa desde el exterior. Se sustituirán, además, las carpinterías de madera, se repararán los revestimientos y se realizarán trabajos de albañilería y pintura, entre otros. Estos trabajos, que beneficiarán a la totalidad del alumnado –compuesto por 126 niños y niñas–, se ejecutarán en un plazo de dos meses y cuentan con un presupuesto de 119.997,21 euros.



En el IES Serranía de Alosaina se llevará a cabo la cubrición de una pista deportiva. Para ello se ejecutará una edificación de pilares metálicos que estarán apoyados sobre los muros laterales de la pista. En dichos pilares se apoyarán las cerchas metálicas encargadas de soportar la propia cubierta. Posteriormente se creará una cubierta ligera mediante chapa de acero de ocho milímetros en la pista deportiva ya existente. La actuación incluye además la adecuación del pavimento de la pista, mediante una capa de ocho centímetros de espesor de hormigón y mallazo. También se pintará el marcaje de la pista para su uso en deportes como el balonmano y el tenis, y se colocará una valla de alambre ondulado de luz de malla para cercar el perímetro de la pista.

El presupuesto de estos trabajos es de 119.989,60 euros y el plazo de ejecución, de dos meses. El IES Serranía cuenta actualmente con 482 alumnos y alumnas matriculados en el centro, distribuidos en un total de diez grupos de Secundaria.

Estas actuaciones, cofinanciadas por el Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER), se encuentran incluidas en el Plan de Oportunidades Laborales en Andalucía (Plan OLA) que el Gobierno andaluz aprobó en septiembre de 2011 para fomentar el empleo entre los parados de la construcción, y que prevé generar en torno a 966 puestos de trabajo en la provincia de Málaga. La ejecución de esta obra se lleva a cabo por la Consejería de Educación a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE Andalucía).